

Le MARNDR cherche à déterminer la contribution de la production animale À la Sécurité Alimentaire des Petits Agriculteurs en Haiti

On estime qu'en Haïti, l'agriculture représente environ 25 % du Produit Intérieur Brut (PIB) total du pays. En ce qui concerne l'élevage, malgré la part significative qui lui est attribuée, on ignore sa contribution réelle au PIB et surtout à la sécurité alimentaire de la population et l'apport qu'il pourrait avoir dans la diminution du taux de malnutrition qui règne dans le pays. Pour répondre à cette question, le Ministère haïtien de l'Agriculture a décidé de mener une étude afin de déterminer la contribution de la

production animale à la sécurité alimentaire des petits agriculteurs haïtiens. En ce sens, par l'intermédiaire de sa Représentation en Haïti et son programme d'Agrobusiness et Marketing basée à Miami, l'IICA conjugue ses efforts avec l'Institut de la Sécurité alimentaire de l'Université d'État de Floride. L'IICA a financé l'étude et l'Institut de la Sécurité alimentaire de l'Université d'État de Floride a dirigé l'étude. Les résultats de l'étude seront publiés dans un rapport qui sera distribué aux parties prenantes et sera disponible en ligne sur le site web de l'IICA.

expériences antérieures dans d'autres pays de l'Amérique latine, où cette méthode a été